

| Bienestar Universitario

## Boletín

» Septiembre, octubre y noviembre

### DEPORTISTAS TdeA, HISTORIAS DE GRANDEZA

El pasado jueves 8 de septiembre se realizó el reconocimiento a deportistas TdeA, para exaltar la labor que han realizado en representación de la Institución. A través de un acto protocolario, desde el Área de Deportes se entregaron los uniformes nuevos a los atletas emblema y, del mismo modo, se hizo entrega de la bandera a los seleccionados institucionales que representaron a la Institución Universitaria en los Juegos Nacionales Universitarios realizados en la ciudad de Cali el pasado mes de octubre.

El líder de Deportes, Jair Salas expresa que:



*“El Tecnológico de Antioquia desde su Área de deportes tiene como objetivo apoyar, promover y reconocer el deporte como un medio que facilita la construcción de conocimientos, el fortalecimiento de habilidades y capacidades y la transformación de los estudiantes en su proceso de formación integral. Es por esta razón que, para alcanzar nuevos logros y niveles en las diferentes disciplinas deportivas, el TdeA cuenta con los profesionales idóneos y excelentes jóvenes deportistas, los cuales resaltamos y reconocemos su disciplina, esfuerzo, entrega, dedicación, trabajo y pasión por el deporte que practican y representan.*”

*Asimismo, se concibe el deporte como un medio complementario a los procesos de formación integral de todos los actores de la comunidad educativa y, facilitador por excelencia en la construcción de escenarios de convivencia y paz, a partir de su influencia natural en el fortalecimiento de tejido social, enmarcado en un contexto de respeto, inclusión, equidad, oportunidad, accesibilidad, distinción y disfrute”.*

## BENEFÍCIATE TDEA

### Mentorías Sapiencia

Para este semestre 2022-2 la Agencia de Educación Postsecundaria y el Tecnológico de Antioquia, realizó nuevamente la convocatoria para el programa Mentorías SAPIENCIA, éste tiene como objetivo ayudar a los estudiantes del TdeA que se encuentran beneficiados con su programa de Becas Tecnológicas solo con el pago de la matrícula, para que tengan un sustento económico adicional, y no abandonen su proceso de formación.

La convocatoria del segundo semestre del año 2022 se realizó del 8 al 12, con resultados el 18 de septiembre, donde salieron favorecido 150 estudiantes, los cuales deben pagar en contraprestación del beneficio 30 horas mensuales, para poder realizar el pago del beneficio. Los estudiantes pueden compensar sus horas realizando tareas en las áreas administrativas, salud, proyección social y/o académicas.

## XVIII CONCURSO DE BAILE POR PAREJA



El pasado 4 de octubre se realizó, en el Auditorio Gilberto Echeverri Mejía el XVIII concurso de baile por pareja donde contó con la participación de 7 parejas, las cuales mostraron diferentes expresiones de baile: Hip-Hop, Salsa, pop, porro, reguetón, tango, pasodoble y bachata. El concurso contó con la asistencia de 3 jurados, quienes al final del evento, dieron a conocerlos 3 primeros puestos.

La mesa del jurado estaba conformada por: Juan David Grajales, Diana Cristina Gallego y Yohnni Echavarría, quienes tuvieron el siguiente criterio para escoger a los ganadores: 1. Técnica; 2. Ejecución; 3. Coreografía; 4. Impresión general. Con base en estos criterios de calificación los 3 primeros puestos fueron para las siguientes parejas: Primera Pareja: Nancy Marcela Rico y Edwin Casas; Segundo Puesto: Luisa María Ojeda y Niver Alexander Ramírez; y Tercer Puesto: Juan Diego Torres Y Brayan Ibargüen.

## FONDO ALIMENTARIO



El fondo alimentario pretende que, los estudiantes del TdeA tengan la posibilidad de obtener el beneficio de la alimentación, permitiendo de esta manera contribuir a su bienestar nutricional, y al mismo tiempo, facilitando su permanencia en los procesos académicos. La convocatoria pública se realizó del 10 al 17 de octubre para que todos los educandos de la institución pudieran postularse.

El programa del fondo alimentario trabaja cada día porque más estudiantes de la institución que están pasando por una situación socioeconómica poco difícil, se le pueda beneficiar con la alimentación. La entrega de la canasta alimentaria se entregará del 8 al 11 de noviembre de 2022.

## SEMANA DE LA SALUD



La Dirección de Bienestar Universitario, el Área de Salud y Desarrollo Humano del Tecnológico de Antioquia, realizó la Semana de la Salud entre el 10 y el 14 de octubre, el cual tuvo como lema "Amando la vida", un espacio para que puedas cuidar de ti y los demás. Estos espacios se propendieron con el propósito de fomentar estilos de vida saludables que puedan impactar de manera propositiva a nivel físico, emocional y social, las áreas de salud y psicología trabajan cada día en la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad para garantizar el bienestar integral de la comunidad educativa.

Durante la Semana, se realizaron diversas actividades y eventos educativos en relación al cuidado de la higiene femenina y la salud oral, espacios para la salud física y mental, actividades recreativas, culturales y artísticas que permitirán el conocimiento, disfrute y diversión de la comunidad educativa. Asimismo, fue una semana que permitió a los participantes tener experiencias significativas y una mirada holística y transformadora de la salud de su ser biopsicosocial.

## JORNADAS UNIVERSITARIAS



Las Jornadas Universitarias del TdeA, se realizaron del 24 al 28 de octubre, la cual tuvo como objetivo brindar espacios académicos, culturales, deportivos y solidarios a la comunidad educativa quien participó de manera activa en las diversas actividades que se llevaron a cabo en las jornadas universitarias de 2022, en las que se propiciaron espacios de reflexión, de convivencia y bienestar integral.

Las jornadas contaron con una gran programación de actividades para que toda la comunidad académica participara: feria de emprendimiento, Donatón, actividades culturales y deportivas, color run, TdeA Gamers, Concurso de Cosplay, noche de la familia e integración estudiantes. Espacios que permitieron el disfrute, la solidaridad, la salud física y mental.

Desde la Dirección de Bienestar se ofrece a los jóvenes del TdeA en las Jornadas Universitarias estrategias que co-ayuden a generar estos espacios de corresponsabilidad para su formación y bienestar integral, a través de las diferentes actividades que permitan múltiples conocimientos, pensares, vivencias y experiencias que permiten co-construir mundos posibles con el fin de transformar los escenarios en los que viven, y así poder trascender o traspasar fronteras.



## II CONGRESO NACIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR, FORMACIÓN INTEGRAL Y PROCESOS CULTURALES



La Institución Universitaria Tecnológico de Antioquia lideró con Coordinación de Bienestar Universitario y el Área de Cultura el II Congreso Nacional de IES donde se trabajó bajo dos líneas: Formación Integral y Procesos Culturales, evento que se realizó los días 9, 10 y 11 de noviembre en la Universidad de Antioquia, Cámara de Comercio y Universidad Pontificia Bolivariana; sedes donde se llevó a cabo las talleres y conferencias.

Este evento tuvo como objetivo generar un espacio académico para el encuentro, diálogo e intercambio de experiencias académicas en torno a la vida cultural universitaria, con la participación de profesionales expertos en el tema, tales como: Miguel Ángel Ruíz García, Marieta Quintero Mejía, Gabriel Jaime Arango; Sandra Velásquez Puerta y Lucía Victoria González Duque.

Los talleres y conferencias contaron con la participación de vicerrectores académicos, decanos, jefes de programa, docentes, investigadores, estudiantes y egresados a hacer parte de encuentro académico y cultural, los cuales fueron invitados por La Mesa Cultural de Instituciones de Educación Superior de Antioquia y el Tecnológico de Antioquia Institución Universitaria.

## XVIII CONCURSO DE LA CANCIÓN



El 16 de noviembre se realizó, en el auditorio Gilberto Echeverri Mejía el XVIII concurso de la canción donde se contó con la participación de 12 artistas, los cuales interpretaron diferentes géneros musicales: Pop, música clásica, romántica, cristiana, ranchera. El concurso contó con la asistencia de 3 jurados, quienes al final del evento, dieron a conocer los 3 primeros puestos.

La mesa del jurado estaba conformada por: Juan Carlos Lezcan, Ana Cecilia Montoya y Fabio Alberto Cuencar, quienes tuvieron el siguiente criterio para escoger a los ganadores: 1. Afinación; 2. Ajuste rítmico; 3. Vocalización; 4. Interpretación y 5. Puesta en escena. Con base en estos criterios de calificación los 3 primeros puestos fueron para las siguientes parejas: Primer intérprete: Mélangy Orrego Bustamante; Segundo Intérprete: Maria Camila Garcés Castaño; y Tercer Intérprete: Carla Gómez.

## FINAL DE GOMOSOS TDEA



Durante el año 2022, el Área de Deportes realizó las **Tardes de Gomosos TdeA** en diferentes modalidades deportivas, llevando a cabo la Final el día jueves 10 de noviembre de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. en el Coliseo institucional, donde se escogió a los ganadores de cada categoría: Tenis de mesa, Baloncesto, Fútbol, Voleibol, Fútbol sala.

Esta actividad de Gomosos TdeA, tuvo como finalidad la generación de acciones para el aprovechamiento del tiempo libre, espacio centrado en propiciar ambientes de reconocimiento, diversidad, participación, acogida; asimismo, en visibilizar la necesidad de generar conciencia en crear mejores hábitos de vida saludable que, propendan por el bienestar integral de la comunidad académica.

*Ser » Hacer » Trascender*